

1985 年创刊

理论界

(月刊)

2019年第7期
(总第 549 期)

·马克思主义研究·

重思马克思论中国通讯稿的写作动机及其真理价值

乔丽英 001

对商品交换实质的再思考

王少光 张永红 007

·哲学百家·

东亚儒学视域下的古学派之仁礼观探析

唐青州 014

朱迪斯·巴特勒对“承认之遗忘”的批判及其限度

丁 浩 023

康德宗教哲学的两种分析路径

薄 海 侯广信 031

“感性”的妄念与蜕变

胡文静 刘家欢 039

·经济论坛·

沈阳市全民健身人群消费偏好的调查研究

张馨月 李安娜 048

城市群府际环境合作治理困境的原因分析

黄亚兰 053

·法学论丛·

模式与进路：论民事证据失权制度

毛泽金 陈佳文 059

·文化论苑·

弘扬中国传统文化要坚持科学态度

陈玉斌 刘友田 067

·文艺评论·

论叶广芩小说中的饮食文化书写

李兆虹 074

从书论到词论：张德瀛内抱、外抱二法与咏物词创作

闫好丽 081

“素朴的语词”：论艾米莉·狄金森的诗

吴诗琪 089

谈空白艺术手法在文学作品中的运用

李冬艳 095

·现代管理·

流动公共服务在我国边疆民族地区实践的创新优势及其普适意义

田旭 108

期刊基本参数：CN21-1082/C*1985*m*A4*108*zh*p*¥*20.00*1000*16*2019-07

2019 第 7 期 理论界

Main Contents

- Rethinking Marx's Motivation of Writing Chinese Newsletter and Its Truth Value
Qiao Liying(001)
- Rethinking the Essence of Commodity Exchange
Wang Shaoguang, Zhang Yonghong(007)
- An Analyze about the Relationship Between Ren and Li of Ancient Learning School
Tang Qingzhou(014)
- Judith Butler's Critique of the “Forgetting of Reification” and Its Limits
Ding Hao(023)
- Two Ways of Kant's Religious Philosophy Logic
Bo Hai, Hou Guangxin(031)
- The Delusion and Transition of Sensibility
Hu Wenjing, Liu Jiahuan(039)
- Investigation and Study on the Consumption Preference of the National Fitness Population in Shenyang City
Zhang Xinyue, Li Anna(048)
- Analysis of Reasons for the Dilemma of Inter-city Environmental Cooperation
Huang Yalan(053)
- Patterns and Approaches: On the System of Loss of Right of Civil Evidence
Mao Zejin, Chen Jiawen(059)
- Inheriting and Carrying Forward Chinese Traditional Culture in the New Era Must Adhere to Scientific Attitude
Chen Yubin, Liu Youtian(067)
- On the Manchu-Han Diet Culture Writing in Ye Guangqin's Novels
Li Zhaohong(074)
- From Calligraphic Theory To Ci-poetry Criticism: Zhang De-ying's “Nei bao” “Wai bao” and the Writing of Ci-poetry on Objects
Yan Haoli(081)